
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 072/2020 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmº. Sr. Prefeito Municipal, encaminhado 

as Secretarias competentes, informações relativas a divergência de dados 

estatísticos entre o boletim diário emitido pela Prefeitura de Jaguariúna e o 

boletim emitido pelo Governo do Estado de São Paulo (SEADE). 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Requeremos a esta Municipalidade informações referente a 

divergência de dados contidos nos boletins diários da Prefeitura Municipal e os 

emitidos pelo Governo do Estado de São Paulo (SEADE), onde o número de casos 

estão em dissonância. 

Entendemos ser erro de processamento, porém necessita de 

correção para melhor e maior clareza das informações. 

Solicito esclarecimentos dos fatos e deposito nosso confiança na 

lisura e profissionalismo empregado pela administração municipal no que tange ao 

combate a COVID 19, bem como todos os esforços despendidos neste momento de 

crise mundial em saúde pública. 

Desejamos informações suficientes para análise dos fatos e 

eventuais medidas a serem tomadas. 

Gabinete da Presidência, 08 de junho de 2020. 

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 09 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de junho de 2020. 
 

 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 
Presidente 

 


